

## Vorsichtsmaßnahmen beim Gottesdienst

Die große Mehrheit der Gottesdienstbesucher hält sich an die vorgeschriebenen Maßnahmen: **Abstand halten, Maske tragen, Hände desinfizieren.** Manche jedoch nehmen die Maske während des Gottesdienstes ab oder bedecken nur den Mund. „Wenn jemand nur den Mund bedeckt, schützt er weder sich selbst noch den anderen, „sagte kürzlich Prof. Dr. Bernd Gänsbacher.

Wir ersuchen daher alle, dieses kleine „Opfer“ auf sich zu nehmen und Mund UND Nase während des ganzen Gottesdienstes abzudecken!